

Es ist Advent...

...Zeit für Gedanken über Gott und die Welt

Perspektivwechsel

Advent heißt Warten

Nein, die Wahrheit ist

Dass der Advent nur laut und schrill ist

Ich glaube nicht

Dass ich in diesen Wochen zur Ruhe kommen kann

Dass ich den Weg nach innen finde

Dass ich mich ausrichten kann auf das, was kommt

Es ist doch so

Dass die Zeit rast

Ich weigere mich zu glauben

Dass etwas Größeres in meine Welt hineinscheint

Dass ich mit anderen Augen sehen kann

Es ist doch ganz klar

Dass Gott fehlt

Ich kann unmöglich glauben

Nichts wird sich verändern

Es wäre gelogen, würde ich sagen:

Gott kommt auf die Erde!

Und nun lesen Sie den Text von unten nach oben!

Diesen Text bekam ich zum Advent im letzten Jahr von einer Pastorin i. R.

Es muss gar nichts dazu gesagt werden, er spricht für sich selbst!

Gnädiger Gott, diese Adventszeit wird für uns zwangsläufig anders. Aber ist das unbedingt schlechter? Wir bekommen dadurch Gelegenheit, näher an den Kern zu gelangen. Es kann so gut wie alles Drumherum fehlen, wenn wir nur zur Ruhe kommen und unsere Herzenstür öffnen – für den, der einziehen will! Mache uns bereit für den Christus. Dann ist es eine reine Freude. Amen

Herzliche Grüße und Segenswünsche
Ihre/Eure Angela Poniatowski-Schmale